

HUBUNGAN PENGETAHUAN, SIKAP DAN MASA KERJA PETUGAS KEBERSIHAN  
DENGAN TINDAKAN PENGELOLAAN SAMPAH MEDIS DI RUMAH SAKIT IDAMAN  
KOTA BANJARBARU TAHUN 2017

Oleh : Novi Atika Sari. NPM : 13.07.0154

Masalah lingkungan erat sekali hubungannya dengan dunia kesehatan. Dilain pihak, rumah sakit menjadi pendonor limbah karena buangnya berasal dari kegiatan medis maupun non-medis yang bersifat berbahaya dan beracun. Petugas kebersihan bertanggung jawab atas pelaksanaan kegiatan dan pemantauan harian terhadap system pengelolaan sampah. Dengan demikian, harus memiliki akses langsung kesemua staf rumah sakit. Tujuan Penelitian mengetahui hubungan pengetahuan sikap dan masa kerja petugas kebersihan dengan tindakan pengelolaan sampah medis di Rumah Sakit Idaman Kota Banjarbaru tahun 2017. Penelitian ini menggunakan survey *analitik* dengan pendekatan *cross sectional* di Rumah Idaman Kota Banjarbaru pada tanggal 9 Agustus 2017 sampai dengan 10 Agustus dengan sampel 49 responden, dengan menggunakan teknik total sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner dan checklist observasi. selanjutnya diolah dengan uji *chi square*. Hasil Penelitian Ada hubungan pengetahuan petugas kebersihan dengan tindakan pegelolaan sampah medis dengan nilai P-Value (0,003). Ada hubungan sikap petugas kebersihan dengan tindakan pengelolaan sampah, dengan nilai PValue (0,003). Tidak ada hubungan masa kerja petugas kebersihan dengan tindakan pengelolaan sampah medis dengan nilai p-value(0,126). Pengetahuan dan sikap erat hubungannya dengan tindakan pengelolaan sampah medis pada petugas kebersihan, dan diharapkan kepada penelitian dimasa yang akan datang diperoleh hasil yang bermakna dan untuk menambah pengetahuan dan pengalaman tentang tindakan pengelolaan sampah medis di Rumah sakit. Penelitian ini diharapkan sebagai masukan bagi petugas kebersihan yang menangani tindakan pengelolaan sampah medis.

Kata kunci : Pengetahuan, sikap, dan masa kerja, pengelolaan sampah medis  
Kepustakaan : 35 (2005-2016).